

# Un Grupo voraz acapara títulos en la competición regional

## TENIS

Los grupistas, que dominaron en cadetes y alevines, optan a medalla en el nacional por clubes con su equipo infantil femenino

J. L. CALLEJA

GIJÓN. La Escuela de Tenis del Grupo impuso su dominio en las competiciones autonómicas esta temporada, las últimas en el apartado de clubes. El título regional, logrado hace poco más de una semana, se produjo en la categoría infantil por clubes en la que fue anfitrión. El equipo masculino se impuso en la final al Club Tenis de Pravia, por 3-1, en un duelo de claro dominio grupista. El cuadro lo completaron el Tenis Oviedo, Tenis Gijón y Avilés como equipos destacados. El conjunto gijonés estuvo integrado por Luca Sebastián, Darío González, Juan García, Jorge Redondo, Pablo González y Andrés Solares.

Por lo que se refiere al conjunto femenino, las grupistas vencieron al Club de Tenis Olivares de Oviedo, por 3-1, en una competición en la que destacó el triunfo de las gijonesas ante el Tenis Oviedo. Lideradas por Paola Piñera, internacional en su categoría y campeona de España, Olaya León, Sara Bernardo y Carla González completan un potente equipo que aspira a estar entre los mejores en los Campeonatos de España tras hacerse el año pasado con el título.

**Iván Díez, Darío González, Paola Piñera, David Menéndez y Gonzalo Fernández Ornia ganaron los títulos individuales**

lo en alevines en Murcia después de vencer en la final al Club Tenis de Valencia. La cita nacional para ambas escuadras será del 7 al 12 de agosto en Barcelona.

No cabe duda de que el presente curso es más que notable para los tenistas de la sociedad gijonesa. A estos destacados triunfos se unen los conseguidos con anterioridad en cadetes, también por partida doble, tras doblegar a los mejores equipos autonómicos masculinos y femeninos. Los grupistas disputarán el Campeonato de España de la categoría la última semana de este mes en Tarrasa.

En alevines, el Grupo tuvo también protagonismo. Alcanzó el título regional masculino al vencer al Club Tenis de Pravia y a su equipo B, mientras que en femenino cayó en la final ante el Olivares de Oviedo. Los gijoneses jugarán el nacional de esta categoría a finales de año en Murcia.

María José Echenique, responsable de la sección de tenis grupista, valora mucho «los triunfos logrados hasta el momento» y espera que las infantiles hagan «un buen papel» tras el citado éxito alcanzado en alevines de 2022.

A nivel individual, el Grupo lleva también un excelente curso. Iván Díez ganó en alevín. Darío González y Paola Piñera vencieron en infantiles, mientras que David Menéndez y Gonzalo Fernández Ornia hicieron lo propio en cadetes y juveniles, respectivamente.

La actividad en las numerosas pistas de la entidad de Las Mestas será intensa este verano en lo que al deporte de la raqueta se refiere. Después de la disputa del torneo Grupo Tapia, durante las dos primeras semanas de julio se disputarán dos torneos nacionales como son el Circuito Warriors y Circuito TDC.



Los infantiles, que acaban de hacer doblete en la categoría infantil por equipos. e.c.



El equipo alevín masculino fue campeón y el femenino segundo en el regional. e.c.



Los cadetes fueron campeones tanto en masculino como en femenino. e.c.

## MÁS DEPORTE

### ATLETISMO

#### Tercera edición de la carrera de San Pedro

A. I. Con motivo del día de San Pedro, un grupo de aficionados corredores mantiene la tradición de realizar una carrera amistosa por el Muro de San Lorenzo de ida y vuelta, que ayer cumplió su tercera edición.



Algunos de los participantes en la carrera amistosa. JOSÉ SIMAL

### HOCKEY PATINES

#### María Igualada, primer refuerzo del Telecable

F. GAYO. El Telecable ya tiene su primer fichaje. Se trata de María Igualada, jugadora de 23 años que llega del Bigues i Riells, donde permaneció las 5 últimas temporadas convirtiéndose en una pieza fundamental. Igualada disputó la pasada campaña 25 encuentros de la liga en los que consiguió 11 tantos, aunque no pudo

evitar el descenso de su equipo. Con anterioridad María Igualada vistió los colores del Sferic de Terrassa durante dos años. De esta manera, Natasha Lee, ya tiene 6 jugadoras confirmadas para el curso 2023-24 puesto que la incorporación de María Igualada se une a las renovaciones Sara Rocas, Fernanda Hidalgo, Sara Lolo, Judith Cobián y Marta Piquero. Precisamente, la jugadora lenense ha sido elegida como la mejor jugadora del curso en la OK Liga Iberdrola.